

Communiqué des commissaires

Communique of the Commissaires panel

57ème Tour du Loir-et-Cher

Du 13/04/16 au 17/04/16

Communique N°1 (étape/Stage : Blois > Nouan-Le-Fuzelier)

Art 2.6.027

Les coureurs qui ont chutés ou qui ont été genés par la chute dans les 3 derniers kilomètres sont crédités du temps du peloton à savoir 3h51'02

The riders have been accredited with time of 3h51'02 following incident in the three last kilometers (crash)

Avertissement - Warning :

Numbers

Nous rappelons aux équipes qu'il est interdit de modifier les dossards et plaques de cadres, sous peine d'amende de 30CHF pour la première infraction, mise hors course à la 3ème infraction.

We remind to teams that it's forbidden to modify numbers or bike numbers. We apply the scale of UCI penalties : 30CHF for the first offence, disqualification for the third offence.

Dossards et plaques de cadre de remplacement au "podium signature".

Spare numbers on the podium "sign of control sheet".

Bidons collés - Sticky bottles

Nous vous rappelons que les bidons collés sont interdits et qu'ils peuvent être assimilés à une retropoussette (pénalité de 10" et 30CHF par infraction)

We remind that the "sticky bottle" are forbidden and it can consider as pushing off against car (10" of time penalties and 30CHF per offence).

Le jury des commissaires

Epreuve organisée par : TLCSO

Imprimé à / print at : 17:25:26